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Abstract (en)
The device has a longitudinal, homogenous and flexible elastic transmission unit (OE) e.g. draw-spring, formed of a continuous part extending on
each panel until positioning and fixation unit, where the positioning and fixation unit comprises top and bottom bolts. The panel forms a leaf hatch. A
guiding unit extends on the length of the transmission unit and guides translation movement of the transmission unit for opposing deformation of the
transmission unit by flexion on the length of each section that forms a leaf hatch in closed position.

Abstract (fr)
Dispositif de transmission par un organe de transmission élastique (OE) du mouvement d'un coffre de serrure du type à transmission multipoints,
notamment aux pênes hauts et bas (PH,PB) d'une serrure à mortaiser (S) fixée sur un panneau intermédiaire (PI) et destinée à condamner les
multiples panneaux longitudinaux d'un portillon battant intégré dans une porte sectionnelle caractérisé en ce que l'organe de transmission élastique
(OE) est longitudinal et flexible en au moins une partie guidée sur toute sa longueur sur chacun des panneaux du portillon en position porte fermée
afin de permettre la transmission du mouvement aux pênes haut et bas sans risque de flexion dudit organe élastique (OE).
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